

もっぱら野球派の私にとって、今までサッカーは正直言ってピンとこなかった。しかし国民いや全世界が一丸となって沸騰している様は実に気持ちがいい。スポーツはやはり国境を越えるものだと実感している。成績が心配されていた日本も絶好調なことだし、このまま突っ走って勝利を勝ち取って欲しい。今日もまたテレビにかじりついてサッカー観戦する予定である。 H14. 6. 9

四つのテスト

— 言行はこれに照らしてから —

- I 真実かどうか
- III 好意と友情を深めるか
- II みんなに公平か
- IV みんなのためになるかどうか

- 6月16日例会：（日）社会奉仕事業「五十嵐川～歴史と自然の道」
6月18日例会：16日に振り替え
6月25日例会：会長幹事A G慰労会 18:30～ 三条ロイヤルホテル
7月2日例会：今年度方針発表
7月9日例会：「識字率向上月間」卓話「タイ山岳少数民族の識字に関する問題点」
タイ山岳少数民族支援の会 代表 高橋素三子様
7月16日例会：通常例会



三条北ロータリークラブ週報

人類が私たちの仕事

例会日
2002. 6. 11
累計 No 757
当年 No 48

国際ロータリー会長 リチャード D. キング 第2560地区ガバナー 野沢謹五
ホームページ <http://www2.next.ne.jp/2560nzwa>
例会日／火曜日 12:30～13:30
例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111 FAX 34-8114
事務局／三条市西四日町3-15-34 ヒューマン・ハーバー内
☎35-7160 FAX 33-8972
メールアドレス north@sanjo-nrc.org ホームページ <http://www.sanjo-nrc.org>

行 事： 社会奉仕事業「歴史と自然の道ウォークラリー」最終打ち合わせ

社会奉仕大野委員長

クラブフォーラム「次年度について」各テーブル毎に意見交換

出 席： 本日の出席 57名中 43名

先々週の出席率 57名中 47名 82.46% (前年同期 79.66%)

【5月の出席状況：会員数 57名 例会数 4回 平均出席率 85.70% (前年同月 79.26%)】

先週のメークアップ： 6月7日 吉田RCへ 高橋彰雄さん、米山忠俊さん、西村 譲さん

落合益夫さん

10日 三条南RCへ 大野新吉さん、梨本清一さん、外山晴一さん

ビジター： 三条RCより 斎藤弘文さん

会長挨拶： 木宮 隆



日本列島、否、世界中が連日、W杯で沸きかえっている。自国が勝利するたびに狂喜乱舞するサポーター。日本チームが絶好調で、予選リーグを勝ち進んでいる事も手伝って、フィーバーぶりも半端ではない。この分では今月一杯は仕事になりそうにない。

地政学的に言って、中央集権的国家ができるにくい環境にあったギリシャでは、ポリスと呼ばれる都市国家が発達した。同一民族でないながら、ポリスの連合体として、分散統治されたギリシャは必然的に民族的結束力が弱かった。そこで、彼等は国家意識高揚のため4年に一度オリンピス競技会を開いた。スポーツを通して人類を一つにまとめようとするW杯も同様の趣旨で開催されるものだ。

アメリカの影響を強く受けた我が国では、最近はともかく、サッカーはマイナーなスポーツだった。日本人には野球こそが世界的なスポーツだと言う認識がある。事実、アメリカ大リーグの決勝

戦はワールドシリーズと呼ばれている。しかし、ここで言うワールドなどはサッカーに比べたら、アメリカ、日本、キューバ、台湾などごく限られた世界でしかない。W杯を韓国と共に催してこの事実に初めて気づいた日本人も多い事だろう。

イングランドが発祥のサッカーはヨーロッパはもとより南米、アフリカ、アジア等、世界のあらゆる地域で人気ナンバーワンのスポーツだ。道具にお金がかからず、ボールさえあれば野原でも簡単にできることが普及の理由に一つかもしれない。個人戦ではなくチームで戦う競技であり、しかも、ひとチーム11人と言うのも他の団体スポーツに例を見ない。ルールも比較的判り易く、ゲームの流れも一瞬といえども目を離せない。だから、サッカー中継ではゲーム中にCMが入らない。民放でさえハーフタイムまではゲームを完全中継している。これは正に、サッカーのゲームとしての連続性の賜と言えるだろう。

今回のW杯では、自国チームの勝敗に一喜一憂する各国のサポーターの姿に、ナショナリズムを見た思いがする。世界は一つ、人類は皆兄弟と言う概念は自国の風土や民族に対する愛国心と一見矛盾する様にも思える。しかし、自分達の由緒を忘れては、世界が存在しないのも確かにようだ。W杯はスポーツを通しての国家や民族のぶつかりあいだ。しかし、試合が終われば、双方がさわやかに相手の健闘を称えあう。憎しみや怨念を持ち越さないのがスポーツとして最低のルールなのである。我々はこれまで、政治や宗教、イデオロギーの対立をしばしば戦争と言う武力に訴えて決着しようとしてきた。話し合いによる平和的解決には自ずと限界があることは今や周知の事実である。W杯を各国の代理戦争だと言う人もいるが、国際紛争を公平に解決する手段として、スポーツを利用できないのだろうか。核開発に競々とするくらいならスポーツの振興にお金をかけるほうがはるかにましの様に思うのだが。

幹事報告：山中幹事

- 第四分区次年度杉山AGより IM開催のご案内（会員50%登録）

日時 2002年9月8日（日）12:30～

会場 卷町文化会館

懇親会場 ほてる大橋

- 三条市ふるさと運動推進協議会より 平成14年定時総会開催のご案内

日時 平成14年6月18日（火）18:30～

会場 二洲楼

- 三条市青少年健全育成市民会議より 「三条市青少年健全育成市民大会」の協力依頼

開催日 平成14年7月13日（土）9:00～

会場 三条市中央公民館 大ホール

- 地区青少年交換委員長より 2003～04年度派遣1年交換学生募集要項、ポスター配布のお願い

- 新世代奉仕大委員長より 新世代奉仕関連合同会議のご案内

日時 2002年7月13日 13:00～

会場 NSGカレッジリーグ学生総合プラザSTEP

委員会報告：

次年度親睦活動委員会 6/25（火）会長幹事慰労会です18:30点鐘 会場三条ロイヤルホテル
出欠表を回しますのでご記入ください

ニコニコボックス： 11日現在累計 1,054,000円

笠原壮玄君 シノシタ 稲穂たる桃の若葉や妻娶る

今日より入梅ですが元気で頑張りたいと思っています。結婚式シーズンです。皆様何回出席しましたか？

山崎勲君

大橋政雄君 ボックスに協力。

小林幹扶君 BOXに協力。

小林繁男君 BOXに協力して。

岡田健君 BOXに協力。

落合益夫君 次回例会欠席のおわびです。

山口龍二君 BOXに協力。

米山忠俊君 小林BOX委員長に協力して。

クラブフォーラム：

第4テーブル

次年度への要望

- ・親睦旅行をぜひ
- ・週報のタイトルをもう少し明るく
- ・規律正しい例会を（最近少しだらけているようだ）

会員の声：W杯 本間建雄美

やはりこの次期注目の話題と言えばワールドカップであろう。

サッカーなどまるで無知な私ですら、テレビにかじりついで試合を観戦するほど世間はサッカー一色である。しかも新潟が開催地である影響は大きい。

日本W杯初勝利となったロシア戦の日こと、試合まで待ちきれなかった私は、快晴も手伝ってか思わずビッグスワンまで足を運んでしまった。なかなかどうして、建物が綺麗なことはさることながら、きちんと整備された道路・装飾（ガスタンクの球体までサッカーボールだった）に至るまで新潟のW杯への力の入れようが伺える。しかもビッグスワンの隣はスポーツ公園になっており、鳥屋野潟も含め絶好の散歩コースだ。